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第７３３回  例会Ｎｏ．９ 平成 ２２年 ９月３日（木） 晴 

ガバナー公式訪問 

名古屋みなとＲＣ合同例会 於 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱＨ 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙  

■ 出席報告 

「君が代」「奉仕の理想」 

会員４３名中２０名出席 

■ 出席率 

■ 修正出席率 

■ ゲスト 

 

５０．００％ 出席計算人数４０名 

８月１９日  ９４．８７％ 

ガバナー 田嶋 好博様 

地区幹事 水野 吉紹様 

 

会長挨拶 

名古屋みなとＲＣ 第2159 回例会 会長挨拶 

会長 渡辺 健壱 

本日は、国際ロータリー

2760 地区、田嶋好博ガバ

ナー、水野吉紹地区幹事

をお迎えし、名古屋丸の

内ＲＣとの合同例会です。

ビジターとして名古屋中Ｒ

Ｃの杉本仁至様、ようこそ

お越しくださいました。先ほど、田嶋ガバナーとのご懇談の

仲で、「ロータリーの夢と活力を」のテーマについてお伺い

しました。ＲＩのテーマ、「地域を育み、大陸をつなぐ」と田嶋

ガバナーの地区方針に沿って、今年度もクラブの活性化に

繋げたいと思っています。 

今月は、新世代のための月間です。当クラブのことで恐縮

ですが、今年度、名古屋みなとＲＣは創立 45 周年を迎えま

す。そして、名古屋みなとローターアクトは、35 周年になり

ます。10 周年のときに、ローターアクトクラブを結成し、提

唱クラブになったと聞いております。現在は、当メンバーの

鈴木哲君のお嬢さんの鈴木絵梨果さんがアクトの会長を

務めておりますので、アクトの会員増強に是非ご協力くださ

い。ことしの規定審議会の改正で、4 大奉仕に新世代の育

成が加わり、5大奉仕になったと聞いております。将来の日

本、否、世界を背負う新世代の育成の必要性、重要性は論

を待たないことかと存じます。 

しかしながら、提唱クラブとしての役割が、ややもすると放

任になりがちなのは否めません。当クラブは、寺本幹事、

山下新世代委員長はじめ、熱心に協力しているつもりです

が、会員数の増強強化を図りたいところです。ローターアク

トは、自主性を持って運営することは尊重すべきですが、

やはり、金銭的な補助だけでは、育成にはなりません。少 

 

しでも、ＲＣの理念を理解させつつ、社会奉仕の実践的な

役割を担いつつ、成長して欲しいものです。 

名古屋丸の内ＲＣさんとは、親子関係クラブというより、兄

弟クラブの感じです。西南さんから名称変更されてからは、

より独自性を持ってクラブ運営をされ、立派な活動をされて

います。特に女性会員が多数おられ、女性会長としては石

井会長は２番目でしょうか。石井里恵子会長は、名古屋み

なとＲＣのメンバーの石井徹之助君の奥様ですから、正に、

夫婦関係であります。今後とも仲良く、お互いに、切磋琢磨

しながら、みなとＲＣ・丸の内ＲＣのよき関係を念願しており

ます。今後ともよろしくお願いします。何かクラブ紹介みた

いになってしまいましたが、後ほどの田嶋ガバナーのお話

を楽しみにして、本日の会長挨拶と致します。 

 

ニコＢＯＸ 
石井会長 猛暑の中、ガバナー田嶋好博様、地区幹事水

野吉紹様、公式訪問ご歓迎申し上げます。 

●本日は「ガバナー公式訪問」です。田嶋ガバナー、水

野地区幹事、そして名古屋みなとＲＣの皆様、どうぞ宜し

くお願い申し上げます。   藤野、藤田、後藤、長谷川、 

 堀江、磯部、加藤満男、加藤久明、松尾、西川、 

矢野雄三、安江、藁谷、矢野雄嗣 （敬称略） 

本日合計 ３１，０００円 

 

ガバナー挨拶 

第2760 地区ガバナー 田嶋 好博 

 

2012～13 年度のＲＩ会長に埼玉県八潮ロータリークラブの

会員田中作次氏が当選されました。誠におめでたいことで

あります。ＲＩ会長は日本人としては田中さんが３人目だと



思いますが、ご活躍を期待しています。 

  当地区も多数の会員を擁する地区でありながら、従来ＲＩ

理事を選出していなかったこともあり、それ相当の協力を

要請されることになると思います。 

  今年度のレイ・クリンギンスミスＲＩ会長は、アメリカ人の

弁護士で、若い頃ロータリーの奨学試験に合格され３年間

南アフリカに留学された学友であります。クリンギンスミス

ＲＩ会長は「伝統的な慣習の全てを見直し、もっと良い方法

があれば、新しい伝統を始めるべきである」とされた上で、

ＲＩ会長テーマを「地域を育み 大陸をつなぐ」と発表されま

した。クリンギンスミス会長は、ＲＩ会長テーマについて、今

迄のＲＩ会長テーマは、ロータリアンだけに呼び掛けるもの

であったが、今回はロータリアン以外の人達にロータリー

の目的を説明し、ロータリアンに対しては自分達の活動の

意義を再認識して貰うことを目標に作成したと説明されまし

た。このテーマの「地域を育み」は私達が地域社会の人達

と一緒に地域社会がより良くなるよう、より住みよくなるよう

協力しようとの呼び掛けであり、「大陸をつなぐ」は国際理

解と国際協力に努力しようということで、ロータリーに相応

しいテーマであり同時に世界に対して呼び掛けるという雄

大なテーマであります。 

  またＲＩ会長の強調事項は８つと言われています。クリン

ギンスミス会長は特にポリオ撲滅と青少年プログラムの推

進を強調したいと説明されています。私は強調事項をポリ

オの撲滅と青少年プログラムの推進と平和と紛争の予防・

紛争解決以下の６つを人道的奉仕の具体的な例と解釈し、

それを人道的プロジェクトの推進で一括りして３つに整理い

たしました。 

  皆様はＲＩの長期計画について見たり聞いたりされました

でしょうか。ＲＩは一昨年１１月の理事会で長期計画を決定

し、今年７月１日から実施しています。ＲＩは今後３年から５

年はこの長期計画に基づいて運営されます。実は長期計

画の「人道的奉仕の重点化と増加」の項にポリオ撲滅、青

少年と青年のプログラム、ロータリー財団の６つの重点分

野というものがあり、今年度のＲＩ会長の強調事項はそれと

全く重複します。 

  長期計画を見ますと標語に「超我の奉仕」、中核となる価

値観として「奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップ」

使命に「私たちは、他者に奉仕し、高潔性を推進し、事業と

専門職務および地域社会のリーダーの間の親睦を通じて

世界理解、親善、平和を推進する」とされています。 

  ＲＩは地区やクラブに対してそれぞれの長期計画の策定

を呼び掛けています。 

  本年４月の規定審議会は、新世代奉仕を四大奉仕に追

加して五大奉仕とすることを決定しました。標準ロータリー

クラブ定款第５条に追加される内容は、指導力養成活動（Ｒ

ＹＬＡのこと）、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジ

ェクトへの参加（インターアクト、ローターアクトのこと）、世

界平和と異文化の理解を深め育む交換プロジェクト（青少

年交換のこと）であります。１月の国際協議会では新世代

のためのロータリークラブの紹介があり、規定審議会では

小中学生を対象にしたキッズロータリーの話も出たようで

すが、日本では難しいと思います。従って、当地区ではＲＹ

ＬＡ、インターアクト、ローターアクト、青少年交換の４委員

会を中心に新世代の活動を展開して行くことになります。 

  今年は近藤ＲＩ理事らの発案でロータリークラブ定款の表

現の見直しも始められています。ＲＩの職業奉仕委員会な

ど今年度はさまざまな制度改革が始められる年であります。  

私はさまざまな機会でロータリーの基本は会員であり、会

員が恒常的に活躍されるクラブだと申し上げて参りました

が、各クラブが歴史と伝統を守り育てると共に奉仕に対す

るしっかりした方針を確立され、ロータリー夢を実現される

よう祈念いたしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝辞 

名古屋丸の内ロータリークラブ会長 石井里恵子 

改めましてこんにちは。

９月になりましても気象

庁始まって以来の嬉しく

ない記録的な猛暑の中、

大勢ご出席戴きまして有

難うございます。私、今

年度名古屋丸の内ロー

タリークラブの会長を務めさせていただいております不肖、

石井里恵子と申します。どうかよろしくお願いいたします。 

第2760 地区ガバナーの田嶋好博様、水野地区幹事様、名

古屋みなとＲＣ様と私ども名古屋丸の内ＲＣの合同例会に

公式訪問を頂き、心より感謝とお礼を申し上げます。 

只今、田嶋ガバナー様より今年度のＲＩ方針と地区のガバ

ナー方針の長期計画を拝聴いたしました。ロータリーの基

本精神に基づき、時代の変遷とともに新しいロータリークラ

ブのあり方のご示唆をいただいたと喜んでおります。世界

の経済・社会環境が大きく変わります今日、ロータリーの奉

仕の精神を地或社会はもとより世界に向けて何が出来る

かを考えてまいります。大きなことはできませんが、一歩一

歩ロータリアンとしての誇りと使命を尽くしたいと存じます。

田嶋ガバナー、水野地区幹事様におかれましても、ご健康

に留意され今後とも私どもの両クラブに暖かいご支援とご

指導を賜りますようお願い申し上げます。本日は誠に有難

うございました。内容の乏しい謝辞と相なりましたが、そこ

は女性という特権にてご容赦いただきたく存じます。ご静聴

に感謝いたします。 

☆☆例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

◎９月９日（木） 第７３４回例会   

   第３回クラブフォーラム「新世代のための月間」 

           地区 RYLA 委員会 藤野 忠 様 

◎９月１６日（金） 第７３５回例会 

「御 『馳走』 の心得 等」    村上侑美枝 様 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

ガバナー・会長・幹事 懇談会 


